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«Valdastico, anche la Serenissima
demolisce il progetto di Fugatti»
Manica (Pd) richiama lo studio di fattibilità: «Traccia scenari catastrofici»

Urbanistica

di Luca Marsilli

TRENTO L a p a r t e n z a d e l l ’ i t e r
per la modifica al piano re go-
l a t o re pro rev i n c i a l e c h e l o n -
d e r à re a l i z z a b i l e , h a r i a p e r t o
il dibattito sul mpletamen-co
to della n uscita aValdastico co
Rovereto Sud.

O g g i l a r z ate com m i s s i o n e
incontra il Comitato No A31 e
i e r i s e r a a d A l a i l Pd h a p r e -
sentato lo studio di fattibilità
e l a b o r a t o da l l a S e r e n i s s i m a .
S t u d i o d a l q u a l e e m e r g o n o
tali e tante mplessità da farco
s e m b r a r e q u a s i t e m e r a r i o
proseguire. È il nsigliereco Pd
A l e s s i o M a n i c a a r i s p o n d e r e
al presidente Fugatti e alle sue
s p i e g a z i o n i s u l p e r c h é d i
quella scelta.

«Fugatti — dice Manica —
interviene sostenendo ancora
una volta delle palesi fo rzatu-
r e . L a p r i m a è c h e i l n o d e i
c o n t r a r i s a re b b e i d e o l o g i c o :
a d o g g i p e r ò so l o i c o n t r a r i
h a n n o do c u m e n t a t o la p r o -
p r i a p o s i z i o n e c o n t r a r i a c o n
d a t i e d e l e m e n t i c o  n c r e t i i n
materia di mobilità, sicurezza
idrogeologica, tutela del pae-
s a g g i o e s o s t e n i b i l i t à . I f a vo -
revoli, e quindi quasi esclusi-
vamente la giunta Fugatti e la
L e g a t r e n t i n a , s o n o fe r m i a l -
l’enunciazione per cui le stra-
de portano progresso e la loro
realizzazione attiva un impor-
tante giro di affari». Solo slo-
g a n : « L a g i u n t a n o n s i è m a i
p r e m u r a t a d i f o r n i r e a n c h e
un solo dato a sostegno».

I dati e i progetti — ricorda
M a n i c a — s o n o d i v e n t a t i
pubblici solo per iniziativa del
Pd c h e p e r a v e r l i h a d o v u t o

compiere un accesso agli atti.
«La verità — continua Manica
-— è che lo studio di fattibili-
tà sul collegamento attraverso
le Valli del Leno riporta in ma-
niera molto documentata uno
scenario tastrca ofico».

F u g a t t i s o s t i e n e p o i c h e
s e r ve la va r i a n t e u r b a n i s t i c a
per va lutare ogni aspetto del-
l’opera e poi decidere se farla.
M a n i c a : « Q u a s f i o r i a m o i l r i -
d i c o l o . T u t t i q u e s t i e l e m e n t i
c i s o n o g i à n e i d o c u m e n t i d i

g o ver n o e st r a t e g i a d i q u e s t o
ter r i t o r i o , e no n u l t i m o n e l l o
s t u d i o d i f a t t i b i l i t à c o m m i s -
sionato dallo stesso presiden-
te a l l a S e r e n i s s i m a , c h e con -
t i e n e g i à i da t i d i m o b i l i t à e
s o s t e n i b i l i t à s u f f i c i e n t i p e r

definire sballata l’idea».
C ’è po i l ’a s p e t t o de l l ’a c cor-

d o c o  n Ve n e t o e St a t o d a r i -
s p e t t a r e . « Q u e s t a s aco — r i -
c o r d a M a n i c a — l ’a b b i a m o
già smentita, carte alla mano:
l ’ A u t o n o m i a n o n h a n e s s u n
o b b l i g o d i t r o v a r e a l c u n a
uscita per la Valdastico. E per
q u e l c h e r i g u a r d a l ’ u s c i t a i n
Va l s u g a n a , p e r s o n a l m e n t e la
r i t e n g o com u n q u e m o l t o di -
s c u t i b i l e m a a l m e n o n o n e r a
p e n s a t a c o m e a u t o s t r a d a e
soprattutto ce rcava di affron-
t a r e c o n c r e t a m e n t e i l te m a
d e l t r a f f i c o d e l l a zo n a l a g h i .
Ave v a i n s o m m a d e i p r of i l i d i
utilità per il Trentino, mentre
o r a s t i a m o d i s c u t e n d o d i u n
progetto che per il Trentino è
com p l e t a m e n t e in u t i l e e fo r -
temente dannoso».

U l t i m o a r g o m e n t o : i n o di
o g g i a l l a Va l d a s t i c o a Fu g a t t i
r i c o r d a n o i n o a s u o t e m p o
spesi ntro la A22. Opera dico
c u i o g g i n e s s u n o c o n t e s t a
l’indispensabilità.

« Pe c cato c h e s i a n o p a s s a t i
sessant’anni — osserva Mani-
ca ca— e il mondo è un po’ m-
biato. Oggi le infrastrutture su
cui impegnare i territori sono
la fe rrovia e le autostrade digi-
tali, e non a ca so è su questo
che l’Europa attraverso il PN-
R R g a r a n t i s c e s o s t e g n o e in -
ves t i m e n t i . S a r e b b e q u i n d i i l
caso di risparmiare le risorse
che sta sprecando sulla Va lda-
stico e di r ott a r l e s u a l t r i p r o -
g e t t i , c o m e l a p r o g e t t a z i o n e
d e l c o r r i d o i o fe r r o v i a r i o d e l
Brennero lungo tutta la tratta
t r e n t i n a o i l co m p l e t a m e n t e
d e l l ’ i n f r a s t r u t t u r a i n b a n d a
ultra larga per tutto il territo-
r i o . Q u e s t e s o n o l e o p e r e d i
cui c ’è bisogno».

«Sarebbe fo rse anche il ca-
s o — c o n c l u d e i l co n s i g l i e r e
del nere in maggiorPd — di te
c o n t o la p o s i z i o n e c o n t r a r i a
e s p r e s s a d a m o l t i s s i m i C o -
muni trentini. Definire anche
q u e s t e po s i z i o n i c o m e i d e o -
logiche è svilente e fa ben ca -
pire quale sia la nsiderazio-co
ne che ha questa Giunta della
partecipazione e degli enti lo-
cali trentini».
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Interrotta
La Valdastico

nel suo tratto

finale

a Piovene

Rocchette

in Veneto

Per punti

● Ci sono già

dati disponibili

e sono stati

raccolti da A31

su incarico

della Provincia:

bocciano lo

sbocco su

Rovereto Sud

● Tacciare di

pura ideologia

il no di molti

Comuni è

offensivo e

dimostra

quanto Fugatti

tenga conto

delle istituzioni

e dei territori

● Non c’è

nessun obbligo

di approvare il

progetto. E sia

pure discutibile,

l’accordo era

stato raggiunto

su un tracciato

che almeno

risolveva i

problemi della

Valsugana

Il cordoglio delle istituzioni

Uniti da Megalizzi:
il Trentino piange
il presidente
David Sassoli

È la morte tragica di Antonio
Megalizzi, con le molte
iniziative messe in mpoca

per ricordarlo, che ha unito il
Trentino a David Sassoli. A luglio
Sassoli era a Trento per la
consegna della laurea magistrale
a titolo d’onore allo studente
scomparso nell’attentato di
Strasburgo nel dicembre 2018 e nl
2000 era tornato per
l’inaugurazione della Fondazione

Megalizzi. Rapporti non formali e
che avevano fatto nascere legami
di amicizia e stima trasversale nei
confronti del presidente del
Parlamento Europeo.

Ieri cordoglio per la sua
scomparsa hanno espresso il
presidente della Prov incia
Maurizio Fugatti, il coordinatore
regionale di Fratelli d’Italia
Alessandro Ur zì, il presidente del
consiglio pr incialeov Walter

Kaswalder ed il vicepresidente del
consiglio gionalere Ro berto
Pacc her, i Ve rdi del Trentino, il
sindacato dei giornalisti e la
senatrice di Italia Viva Donatella
Conzatti. «È stato un leader
democratico - citando per tutti
proprio Conzatti - fo rtemente
europeista che ha sempre creduto
nell’Europa dei diritti, della
crescita e delle opportunità».
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Skipass omaggio alla giunta,Degasperi chiede chiarezza
Interrogazione dell’esponente diOnda. Buoni al presidente e a Failoni. L’assessore: «Horifiutato»

TRENTO Il «gentile omaggio» ai
p o l i t i c i s e m b r a i m p e r ve r s a r e
anche in Trentino, pitatoreca
a l g o ve r n a t o re Ma u r i z i o F u -
g a t t i e a l l ’ a s s e s s o r e a l T u r i -
smo Ro berto Fa iloni sotto for-
ma di skipass stagionale. Con
la formula del «vivo piacere»
e co n i l « c o r d i a l e r i n g r a z i a -
m e n t o » p e r l ’ « i m p e g n o » e
p e r i l « s u p p o r to » , D o l o m i t i
S u p e r s k i , C o n s o r z i o A d a m e l -
l o S k i e S o c i e t à I m p i a n t i d i R i -
s a l i t a P o  n t e d i l e g n o - To n a l e
hanno inviato ai due ammini-
stratori buoni del n-va lore co
siderevole.

«Sembrava che la pratica di
omaggiare n strenne dico va -
l o r e t u t t ’ a l t r o c h e m o d i c o i
personaggi di spicco della no-
s t r a P r ovi n c i a d a p a r t e d i so -
cietà che beneficiano regolar-
m e n t e d i c o p i o s i f i n a n z i a -
m e n t i p u b b l i c i d i r e t t i e i n d i -
retti — afferma il nsigliereco
pr inciale di Onda Civica Fi-ov
lippo Degasperi — fosse defi-
n i t i v a m e n te ce s s a t a . S c o p r i a -

m o i n ve c e ch e l e a t t e n z i o n i
degli impiantisti si sono rivol-
te direttamente ai ve rtici della
P r o v i n c i a a u t o n o m a » . C h e
però non hanno «incassato»:
« H o r i n g r a z i a t o e ho r i f i u t a -
to» , p r e c i s a l ’a s s e s s o r e Fa i l o -
ni.

D e g a s p e r i , c h e è ve n u t o a
con o s c e n z a d e l car t e g g i o t r a
le società e gli amministratori
e che ha depositato su questo
u n ’ i n t e r r o g a z i o n e , f a d u e
conti: «Sono abbonamenti di
i m p o r t o tr a i 7 5 0 e g l i o l t r e
900 euro. Pe r evitare frainten-
dimenti sarebbe forse oppor-
tuno co cominciare n il far sa-
pere al presidente di Dolomiti
Superski, che nella lettera rin-

g r a z i a F u g a t t i p e r l ’ « i m p e -
g n o » e i l « s u p p o r t o » , c h e i l
s u p p o r t o p u b b l i c o d i c u i i l
con s o r z i o b e n e f i c i a n o n a r r i -
va dalle tasche del presidente
d e l l a P r ovi n c i a m a d a q u e l l e
d e i t r e n t i n i , s o p r a t t u t t o d i
quelli che la tessera, stagiona-
le o giornaliera, la pagano per
i n t e r o » . P e  r l ’e s p o n e n t e d i
O n d a C i v i c a , « o m a g g i d i t a l i
i m p o r t i ri s c h i a n o d i f a v o r i re
l ’ i n s o r g e r e di me c can i s m i d i
rec i p r o c i t à , d o ve l ’ a c t t a z i o -ce
ne del galo sottintende unare
ricom p e n s a p e r c h i l o r i c e ve ,
g e n e r a n d o u n c o n f l i t t o c o n
l’interesse pubblico».

Come detto, l’assessore i-Fa
l o n i s i è s u b i t o s m a r c a t o :
«Non ho mai accettato questi
omaggi e anzi, ho pure rispo-
s t o al l e s o c i e t à r i n g r a z i a n d o
ma declinando». E per fugare
ogni dubbio mostra non una,
m a d u e l e t t e r e d i r i s p o s t a ,
u n a d e l 2 0 2 0 e u n a d e l 2 0 0 1 :
« È m i o d e s i d e r i o — s c r i v e
n e l l ’ u l t i m a m i s s i v a a l p r e s i -

dente della Società di Risalita
Po n t e d i l e g n o - To n a l e — r i n -
graziarla per il gentile pensie-
ro riservatomi, ma non posso
a c c e t t a r e » . A n c o r p i ù c h i a r o
n e l l a l e t t e r a d i r i s p o s t a d e l -
l ’a n n o p r e ce d e n t e : « L a car i c a
i s t i t u z i o n a l e c h e r i v e s to no n
mi permette di accettare l’ab-
b o n a m e n t o s t a g i o n a l e m e s -
s o m i a d i s p o s i z i o n e » . N e l
d u b b i o , e pe r a ve r e ma g g i o r i
assicurazioni, il nsigliere dico
O n d a C i v i c a pr e  s e n t a l a s u a
i n t e r ro g a z i o n e : « Q u a l i c o m -
p o n e n t i d e l l a g i u n t a p r ovi n -
ciale hanno ricevuto in omag-
g i o s k i p a s s s t a g i o n a l i , e d a
p a r t e di q u a l i s o c i e t à ? E n o n
sarebbe utile informare le so-
c i e t à i m p i a n t i s t i c h e c h e i l
supporto di cui beneficiano è
f r u t t o de l s a c r i f i c i o d e i c i t t a -
dini trentini e sono eventual-
m e n t e qu e s t i u l t i m i c h e a n -
d r e b b e r o r i n g r a z i a t i e d
omaggiati?».

Do. Ba.
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L’affondo
«Si informino le società
che il supporto di cui
beneficiano è frutto del
sacrificio dei trentini»

Arrabbiato Il consigliere di Onda Filippo Degasperi

Il caso
Nelmirino
del con-
sigliere
due
lettere di
Dolomiti
Superski e
Adamello
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